



Neuer Radverkehrsbeauftragter in Rosenheim

Beitrag

Die Stadt Rosenheim hat mit Olaf Fröhlich einen neuen Radverkehrsbeauftragten. Mit ihm soll auch weiterhin den Belangen der Radfahrerinnen und Radfahrer Rechnung getragen werden. Fröhlich folgt auf Eva-Maria Mayr, die das Amt aus privaten Gründen aufgegeben hatte.

Fröhlich möchte sich einbringen, um bei erfolgreicher Arbeit seiner Heimatstadt etwas zurückzugeben. Dabei will er als Radverkehrsbeauftragter alle Sichtweisen der Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer unter einen Hut bringen. Man müsse die unterschiedlichen Bedürfnisse kennen und verstehen um gute Lösungen zu finden. Nur so kann der Versuch gelingen, möglichst allen gerecht zu werden. „Ein Gegeneinander, Fahrradfahrer oder Autofahrer gegen den Rest, kann nicht erfolgreich sein“, sagt Fröhlich.

Olaf Fröhlich bringt dabei einen ganzen Ideenkatalog mit, um das Fahrradfahren im Rosenheimer Stadtgebiet attraktiver und sicherer zu machen. Ein besonderes Anliegen ist ihm eine zu gründende Kampagne um im kommenden Herbst / Winter zur Verbesserung der Fahrradbeleuchtung und der Verkehrssicherheit, speziell bei Fahrwegen von Schülern. Außerdem wünscht er sich gesonderte Abstellmöglichkeiten für E-Bikes, eine Verbesserung der Verkehrswege und Lastenräder zum Ausleihen. „Ziel ist dabei immer, da, wo es sinnvoll und möglich ist, die Mobilität stärker auf das Fahrrad zu bringen“, so der neue Radverkehrsbeauftragte. Des Weiteren sollen auch Maßnahmen aus dem Radentscheid zügig umgesetzt werden.

„Wenn wir in den kommenden Jahren viele Dinge gestalten und umsetzen und dadurch viele Menschen für das Fahrrad als Alltagsverkehrsmittel begeistern können, wäre dies für den Einzelnen und für die Stadt Rosenheim ein Gewinn“, so Fröhlich.

Fröhlich, der vor 22 Jahren aus dem Münchner Umland nach Rosenheim kam, ist 55 Jahre alt. Der Ausbildungsmeister fährt auch in seiner Freizeit viel mit dem Fahrrad und widmet sich dem Bau von Modellbahnen.

Der neue Radverkehrsbeauftragte der Stadt Rosenheim ist unter radverkehrsbeauftragter@rosenheim.de zu erreichen.

Text und Fotos: Stadt Rosenheim

Der Radverkehrsbeauftragte Olaf Fröhlich sicher unterwegs auf dem neuen Fahrradstreifen in der Kaiserstraße



Erst kürzlich angebracht und schon für gut befunden: Die neuen Fahrradständer in der Färberstraße





Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Radfahren
2. Rosenheim